



FRENTE AMPLIO  
**Fuerza Constructora.**

**MESA POLÍTICA NACIONAL**

## **DECLARACION**

El Frente Amplio a lo largo de toda su historia, ha sido un formidable instrumento político de encuentro de todas las fuerzas de izquierda y progresistas, y ello le ha permitido relacionarse con los sectores más diversos de la sociedad uruguaya. Esta actitud de amplitud, marcada a fuego en su propio nombre constitutivo, es la que nos guía para construir mayorías que permitan un mejor bienestar a todos los ciudadanos de nuestro país.

Desde su fundación, de la que el año que viene cumple cincuenta años, el Frente Amplio, reunió a cristianos, comunistas, batllistas, blancos independientes, socialistas, personalidades independientes y militantes no sectorizados de izquierda, en una gran corriente progresista con el único objeto de “que los más infelices sean los más privilegiados”, como decía nuestro héroe José Gervasio Artigas. Ese camino de acumulación político social, que construimos permanentemente día a día, seguirá siendo parte del fundamento: la unidad de todas las izquierdas sin exclusiones.

Por ello, en esta instancia electoral, se acuerda con el sector Ortodoxia Batllista, fortalecer en todo el territorio nacional a los proyectos progresistas, que se están presentando a nivel departamental y municipal. Conlleva dicho acuerdo, de carácter nacional, el esfuerzo mancomunado de ambas organizaciones políticas, para que las fuerzas progresistas logren la mayor cantidad de ediles, gobiernos departamentales y municipales, el 27 de setiembre próximo.

Asimismo, se acuerda hacer una presentación pública de dicho acuerdo con Ortodoxia Batllista, para generar la más alta visibilidad, de forma que todos los batllistas, en todo el país, acompañen los proyectos progresistas en las próximas elecciones departamentales y municipales del último domingo de setiembre.

**Montevideo, 14 de agosto de 2020**  
**Mesa Política Nacional del Frente Amplio**